



## Weiterhin Begeisterung bei Landesgartenschau Freyung

### Beitrag

**Wenn CSU-Generalsekretär Martin Huber nicht auf seinen zahlreichen Terminen im Freistaat unterwegs ist, dann werkelt er mit Begeisterung in seinem großen Garten. Das hat der Oberbayer bei seinem Besuch auf der Landesgartenschau in Freyung gerne verraten. Umso mehr war er dort in seinem Element.**

Zusammen mit Freyungs Bürgermeister Dr. Olaf Heinrich, dem Regener CSU-Kreisvorsitzenden Stefan Ebner und hochrangigen Mitgliedern der Gartenschau-Gesellschaft unternahm Huber einen ausgiebigen Rundgang durch das weitläufige Gelände, auf dem es grünt und blüht, und genoss auch den Schatten der Waldgärten. Er nahm zahlreiche Anregungen für den heimischen Garten mit. Und er weiß selbst, was hinter so einem grünen Paradies steckt: Er hat ins Gästebuch geschrieben, dass Gärten „Orte der Erholung, aber auch der Arbeit“ sind.

Von der höchstgelegenen Gartenschau Bayerns zeigte sich der Generalsekretär begeistert und gratulierte daher auch Bürgermeister Dr. Heinrich, wie gelungen durch die Landesgartenschau der Stadtteil Geyersberg weiterentwickelt werden konnte. Hier sei Wertvolles für die touristische Weiterentwicklung der Stadt Freyung, aber auch als Stätte der Naherholung für die Bürger entstanden.

### Bericht und Foto: Landesgartenschau Freyung



### **Kategorie**

1. Natur & Umwelt

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. CSU
3. Landesgartenschau Freyung